
Notizie in breve dal tavolo sindacale del 14 luglio 2022 

Giovedì 14 luglio 2022 si è svolto l’incontro di trattativa tra la Delegazione di parte pubblica, le 
Organizzazioni Sindacali e la R.S.U. di Ateneo. 

La Delegazione di parte pubblica ha dato avvio al tavolo con alcune comunicazioni riguardo: 

1. all’erogazione dei premi relativi alla performance 2021, che sarà effettuata nel mese di settembre; 

2. alla pubblicazione del bando Peo 2022, prevista entro il 22 luglio, con possibilità di presentare la domanda 
di partecipazione alla procedura a partire dal 9 settembre; sarà a breve reso disponibile, sulla pagina web 
dedicata, anche il materiale utile all’aggiornamento e verifica delle competenze,  il cui test è previsto per il 
13 ottobre. 

La Delegazione di parte pubblica ha successivamente introdotto il punto all’odg in merito ai “Servizi alla 
Didattica”, con la presenza al tavolo della Prorettrice alla Didattica Prof.ssa Ersilia Menesini, della Dirigente 
Servizi alla Didattica Dott.ssa Maria Orfeo e del Responsabile della Unità di Processo "Progettazione e 
sviluppo dei servizi agli studenti" Dott. Claudio Melis. 

E’ stato illustrato il progetto di riorganizzazione dei servizi a supporto del percorso universitario dello 
studente, sottolineando l’importanza della filiera della didattica e dell’integrazione dei servizi, che vedrà 
anche i coinvolgimento del personale addetto ai servizi agli studenti. 

I principali strumenti individuati per migliorare ed ottimizzare i servizi di comunicazione agli studenti sono 
il Portale Studenti e il Contact Center Unico. In attesa di completare il percorso di realizzazione del nuovo 
portale, è stata revisionata la pagina web dedicata ai futuri studenti “UNIFI ORIENTA” e si è prossimi 
all’apertura del servizio “Unifi Include - ORIENTAMENTO E ASCOLTO PER L’INCLUSIONE”, rivolto agli 
studenti con disabilità, DSA e altre difficoltà di salute, che avrà sede a Novoli. 

Al termine della presentazione è seguita una articolata e proficua discussione con le Organizzazioni 
Sindacali. 

Il tavolo sindacale si riaggiornerà su questo tema in autunno. 
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